

Aworf – Gréng an engagéiert. Trump'sches Gepolter.

Mit Erstaunen haben wir zur Kenntnis genommen, dass man bei der LSAP der Meinung ist, die Grünen seien untergetaucht, der Lack sei ab und die Ideen seien uns ausgegangen.

Ohne uns auf diesen „Trump'schen“ Wahlkampfstil einlassen zu wollen, möchten wir diese „alternativen Fakten“ zurechtrücken.

Mitnichten sind wir untergetaucht, haben wir doch bereits seit zwei Wochen den Bürgern unsere Liste offiziell vorgestellt.

Seit sechs Jahren (in denen wir uns übrigens in der Rolle der Opposition sahen, was die Einflussnahme auf politische Entscheidungen naturgemäß erheblich einschränkt) haben wir als Fraktion, Mitglieder und Sympathisanten in den verschiedensten Gremien mitgearbeitet oder zumindest versucht, dies im Rahmen des Möglichen zu tun.

Ideen haben wir dabei immer wieder entwickelt, wie ein Blick in unsere Homepage www.grengechternach.lu aufzeigt.

Ausgegangen sind uns diese noch lange nicht, aber wir werden in Zukunft tatkräftig darauf hinarbeiten, sie auch selbst umzusetzen.

Im Übrigen sehen wir uns nicht im Krieg, vielmehr in einem demokratischen Prozess an dessen Ende ein Wählerwille steht, den es zu respektieren gilt.

In diesem Sinn laden wir auch die LSAP ein, an unseren kommenden Veranstaltungen teilzunehmen um in offenen Diskussionen die unterschiedlichen Standpunkte herauszustellen. Dies wird dem Wähler mehr nützen als die seitens der LSAP geführte aggressive Konfrontation.

Mitteilung vom 23.3.2017